
QUINQUAGÉSIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUADRAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA 
ORDINÁRIA. Aos 11 (onze) dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil e quatro) às 20 (vinte) horas, no 
Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida n° 563 
— Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Quadragésima Segunda Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, 
sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à 
Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da Sessão anterior, que foi 
aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciado os RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: 
Constou do PLO n° 18/2014 — que autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 
3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Constou do PLO n° 19/2014 — que autoriza o 
executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o 
exercício de 2014. Constou do PLO n° 20/2014 — que autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado 
pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Constou do PLO n° 21/2014 
— que autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 
2013, para o exercício de 2014. Constou do PLO n° 22/2014 — que autoriza o executivo a abrir crédito especial, 
aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Constou do PLO n° 
23/2014 — que autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de 
dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Constou do PLO n° 24/2014 — que autoriza o executivo a abrir 
crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. 
Constou do PLO n° 25/2014 — que autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 
3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Constou do PLO n° 26/2014 — que altera o plano 
plurianual criado pela lei n° 3.789, de 27 de novembro de 2013. Constou PLO n° 27/2014 — que altera a lei de 
diretrizes orçamentárias criada pela lei n° 3.696, de 19 de junho de 2013. Constou do oficio 1.596/13, enviando 
balancete da receita e da despesa da Administração Direta e Indireta, referente ao mês de novembro de 2013. 
Constou do oficio 39/14, enviando balancete da receita e despesa e da despesa da Administração Direta e 
Indireta, referente ao mês de dezembro de 2013. Constou do oficio n° 139/2014 - encaminha resposta ao 
requerimento de informação n° 366/13, referente a iluminação pública de nosso município. Constou do oficio 
134/14, encaminha resposta ao requerimento 255/13, referente projeto para recapeamento asfáltico e construção 
de galeria fluvial da Rua Luiz Henrique Adegas, no Bairro Bela Vista Sul. Constou do Oficio n° 144/14 - 
encaminha resposta ao requerimento de informação n° 369/2013, referente a animais soltos em nossa cidade. 
Constou do Oficio n° 142/14 - encaminha resposta ao requerimento de informação n° 379/13, referente a 
capinação no centro de nossa cidade. Constou do oficio n° 135/14 — encaminha resposta ao requerimento 
336/13, sobre a rede de energia elétrica do condomínio Jacaré Guaçu, próximo ao Banespinha. Constou do 
oficio n° 136/14 — encaminha resposta ao requerimento 314/13, sobre a compra de EPI (Equipamento de 
Proteção Individual). Constou do oficio n° 140/14 - encaminha resposta ao requerimento de informação n° 
375/13, sobre o loteamento Santa Isaura. Contou do oficio n° 137/14 — encaminhando resposta ao requerimento 
315/13, sobre limpeza das margens do Córrego São Joaquim e das Ruas do Jardim Taquaral. Constou do oficio 
n° 143/14 - encaminha resposta ao requerimento de informação n° 380/2013, sobre a área localizada ao lado da 
Escola EMEIEF Prof' Delfina Gomes da Fonseca. Constou do Oficio n° 138/14 - encaminha resposta ao 
requerimento de informação n° 331/2013, referente à limpeza das vias públicas do Jardim Ipê I. Constou do 
oficio n° 141/2014 — encaminhando resposta ao requerimento 378/2013, referente a construção de Quadra 
Poliesportiva no Bairro Ângelo de Rosa, Jardim Maria Luiza II e Vila dos Bancários; e reforma da Quadra da 
Vila Simões/Jardim Três Irmãos. Constou do Oficio n° 145/14 - encaminha resposta ao requerimento de 
informação n° 368/13, sobre o uso indevido de veículo público. Constou do oficio n° 146/2014 — encaminha 
resposta ao requerimento 316/2013, sobre falta de transporte escolar no Bairro Taquaralzão e rota da IBG 060. 
Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou do Parecer n° 02/2014 
- da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, 
Saúde e Educação, favorável ao PLO 208/3013, que institui no calendário oficial de eventos do município da 
Estância Turística de Ibitinga, o Dia Municipal do Rotaract, a ser comemorado anualmente no dia 13 de março. 
Constou do Parecer n° 03/2014 - da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, 
Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao PDL 15/2014, que Consigna Título de 
Cidadão Benemérito ao Dr. Antônio Carlos Pinheiro de Freitas. Constou dos seguintes REQUERIMENTOS: - 
1. 18/2014, requerendo informação ao SAAE a respeito da campanha Salve a Santa Casa, de autoria do 
Vereador Leopoldo. — 2. 19/14, requerendo informação sobre a iluminação de ruas do Jardim São Paulo, de 



autoria do Vereador Jean. — 3. 20/14, requerendo informação sobre a paralisação da balsa municipal, de autoria 
do Vereador Valdecir. - 4. 21/14, requerendo cópias dos convênios em vigência no município, de autoria do 
Vereador Valdecir. — 5. 22/14, requerendo informações detalhadas do roubo ocorrido em 10 de dezembro de 
2013, com funcionário da Santa Casa que portava documentos pertencentes ao hospital, bem como, as 
providências tomadas sobre o ocorrido, de autoria do Vereador Osias. — 6. 23/14, requerendo informação ao 
executivo municipal se estes pretende encaminhar a esta Casa Legislativa projeto de lei objetivando a 
revogação do Inciso VII, do Artigo 95, da Lei Municipal n° 1.706 que fala das proibições ao servidor público, 
de autoria do Vereador Osias. — 7. 24/14 — requerendo informações sobre o transporte universitário, de autoria 
do Vereador Osias. - 8. 25/14, requerendo informações do executivo municipal a respeito da área destinada à 
construção do novo Fórum, Vara do Trabalho e Casa do Advogado, de autoria do Vereador Osias. — 9. 26/14, 
solicitando informações à Polícia Militar de Ibitinga sobre fato divulgado por cidadã que alega não ter sido 
atendida em ocorrências que registrou junto ao comando da polícia, de autoria do Vereador Osias. — 10. 27/14, 
requerendo informação à Secretaria de Esporte e Lazer sobre o programa do Governo do Estado "Esporte 
Social", de autoria do Vereador Guilherme. — 11. 28/14, requerendo informação à Secretaria de Esporte e Lazer 
sobre o programa do Governo do Estado "Pintando a Liberdade", de autoria do Vereador Guilherme. Constou 
das seguintes INDICAÇÕES. - 1. 15/14, indicando soluções e melhorias: na Rotatória do cemitério; 
cruzamento da Avenida Setímio Montanari com a Avenida Eng. Ivanil Francischini, cruzamento da Rua Cecília 
Casemiro de Amorim com a Avenida Eng. Ivanil Francischini e Rotatória do Cristo, de autoria do Vereador 
Gumercindo. -2. 16/14, indicando estudos para criação de mão-única ou alternativa que melhore o fluxo de 
trânsito na Avenida Sete de Setembro, Avenida Japão e Avenida Cecília Casemiro de Amorim, de autoria do 
Vereador Gumercindo. — 3. 17/14, indicando a implantação de uma área verde na nascente do córrego São 
Joaquim, de autoria do Vereador Gumercindo. — 4. 18/14, indicando ao Executivo Municipal que providencie a 
capinação e a limpeza da área localizada na Rua Valentina Minzoni Palanque, no Jardim dos Ipês ao lado do 
número 300, de autoria do Vereador Leopoldo. — 5. 19/14, indicando ao Executivo Municipal que notifique o 
proprietário do terreno e da calçada localizados na Avenida Carolina Gereto Dall'acqua entre a Avenida Sete de 
Setembro e a Rua Nunes Pinheiro, ao lado do número 22, solicitando que o mesmo providencie a capinação do 
mato e limpeza do local, de autoria do Vereador Leopoldo. — 6. 20/14, indicando ao Executivo Municipal que 
viabilize estudos em favor da construção de abrigo coberto para os mototaxistas de nosso município, de autoria 
do Vereador Leopoldo. — 7. 21/14, indicando ao Executivo Municipal, através da pasta competente, que seja 
realizada a limpeza, e colocação de placa sinalizando proibido jogar lixo, na Rua Adail Stocco, com a Rua Luiz 
Galli, na altura do número 151, no Jardim Dona Branca, de autoria do Vereador Jean. — 8. 22/14, sugerindo 
projeto de lei ordinária que disponha sobre a obrigatoriedade da instalação de equipamentos de segurança em 
agências bancárias e estabelecimentos comerciais que mantenham sistema de autoatendimento bancário, 
localizados no âmbito do município da Estância Turística de Ibitinga, de autoria do Vereador Dr. Marcel. 
Constou das seguintes MOÇÕES: - 1. 04/14, de Aplauso aos Libertos Moto Clube de Ibitinga pela 
comemoração do 4° aniversário em parceria com a Prefeitura Municipal, realizando mais um encontro de 
motociclistas em nosso município, de autoria do Vereador Leopoldo. — 2. 5/14 - de Pesar pelo falecimento do 
senhor Paulo Galante, de autoria do Vereador Leopoldo. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE 
DIVERSOS: - 1. Ministério da Saúde - telegrama n° 79 - informa sobre a liberação de recursos financeiros do 
fundo nacional de saúde. — 2. Ministério da Saúde - telegrama n° 10196 - informa sobre a liberação de recursos 
financeiros do fundo nacional de saúde. — 3. Ministério da Saúde - telegrama n° 8604 - informa sobre a 
liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde. — 4. Ministério da Saúde - telegrama n° 8605 - 
informa sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde. — 5. Ministério da Saúde - 
telegrama n° 12675 - informa sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde. — 6. Câmara 
dos Deputados - comunicado da comissão mista de planos, orçamentos públicos e fiscalização da câmara dos 
deputados - informa sobre os recursos do orçamento da união pagos aos municípios. — 7. Convite da Igreja 
Evangélica Bastita de Ibitinga para a celebração do culto de ação de graças pelos 50 anos de ordenação e 
consagração ministerial do Pastor Antenor Lourenço. — 8. Ministério da Saúde - telegrama n° 2454 - informa 
sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde. — 9. Ministério da Saúde - telegrama n° 
2455 - informa sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde. — 10. Convite da 
Secretaria Municipal de Cultura para a apresentação musical do Professor Geraldo Nicola e a orquestra de 
violeiros. — 11. Oficio do setor financeiro da Câmara de Ibitinga - n° 01/14 - encaminha balancete do mês de 
janeiro de 2014. Passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: - 1. REQUERIMENTO 
18/2014, ao SAAE a respeito da campanha Salve a Santa Casa. O Vereador Leopoldo disse que essa propositura 



tem intuito informativo. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO 19/14, 
sobre a iluminação de ruas do Jardim São Paulo. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 
REQUERIMENTO 20/14, sobre a paralisação da balsa municipal. O Vereador Valdecir falou sobre a interdição 
da Marinha e que não sabe se é devido a problemas documental ou mecânico, que sempre vem causando sua 
paralisação. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO 21/14, solicitando 
cópias dos convênios em vigência no município. O Vereador Valdecir disse que é para melhor esclarecimento 
junto à população. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO 22/14, sobre 
informações detalhadas do roubo ocorrido em 10 de dezembro de 2013, com funcionário da Santa Casa que 
portava documentos pertencentes ao hospital, bem como, as providências tomadas sobre o ocorrido. O Vereador 
Osias disse que vem causando muitas especulações e que são necessários esclarecimentos. O requerimento foi 
aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO 23/14, ao executivo municipal se estes pretende 
encaminhar a casa legislativa projeto de lei objetivando a revogação do Inciso VII, do Artigo 95, da Lei 
Municipal n° 1.706 que fala das proibições ao servidor público. O Vereador Osias explanou sobre a 
apresentação posterior de PLO, mas que foi retirado por haver vício de iniciativa e que por isso solicita 
posicionamento do Executivo Municipal. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 
REQUERIMENTO 24/14 — sobre o transporte universitário, de autoria do Vereador Osias disse que o intuito é 
acompanhar a fiscalização aos ônibus que fazem o transporte universitário, averiguar se há alguma eventual 
irregularidade e se a comissão nomeada esta fazendo todas as vistorias, tendo em vista que há casos de incêndio 
em ônibus escolares. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO 25/14, sobre 
área destinada à construção do novo Fórum, Vara do Trabalho e Casa do Advogado. O Vereador Osias explanou 
sobre o assunto dizendo que na administração passada havia a viabilidade do projeto para construção do novo 
Fórum, mas que o Tribunal de Justiça não deu seguimento ao mesmo, sendo que nessa Legislatura foi aprovado 
projeto de lei onde constava a área reservada para a referida construção, como objeto de permuta, e que leu 
matéria em jornal local informando que o projeto será reencaminhado ao Tribunal de Justiça, por isso requer 
informações. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO 26/14, solicitando 
informações à Polícia Militar de Ibitinga sobre fato divulgado por cidadã que alega não ter sido atendida em 
ocorrências que registrou junto ao Comando da Polícia. O Vereador Osias disse que teve acesso ao fato pela 
internet e que ficou muito indignado, onde diante da ligação da cidadã, que estava com pessoas desconhecidas 
adentrando em sua residência, e o atendente disse que as viaturas estavam em emergência e por isso gostaria de 
saber o porquê essa cidadã não foi atendida quando solicitou. O requerimento foi aprovado por unanimidade 
dos votos. REQUERIMENTO 27/14, à Secretaria de Esporte e Lazer sobre o programa do Governo do Estado 
"Esporte Social". O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO 28/14, à 
Secretaria de Esporte e Lazer sobre o programa do Governo do Estado "Pintando a Liberdade". O requerimento 
foi aprovado por unanimidade dos votos. MOÇÃO 04/14, de Aplauso aos Libertos Moto Clube de Ibitinga pela 
comemoração do 4° aniversário. O Vereador Leopoldo falou que o evento ocorre anualmente e que atrai grande 
público, o qual utiliza bastante do comércio local, e que a arrecadação do evento é destinada ao Fundo Social de 
Solidariedade. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. Neste momento passou-se para a TRIBUNA 
LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA 0 VEREADOR LEOPOLDO — Comunicou oficio 
que ele recebeu em resposta ao requerimento que ele enviou, indagando sobre o transporte de alunos do Bairro 
Taquaralzão, terceirizado pelo município, rota IBG 060 — estrada Ibitinga/Borborema, o qual está faltando 
muito. Leu a resposta enviada pela Secretaria da Educação que alega não existir o problema, e dá entender que 
quem, falta é o aluno. Tendo havido contradição na resposta com a reclamação da mãe, ele informou que irá 
entregar o oficio à mãe reclamante e instruí-la a verificar o fato. Em seguida, solicitou da mesa que cumpra a 
Resolução de sua autoria aprovada, referente às informações que de devem serem inseridas no site da Câmara 
Municipal. VEREADOR GUMERCINDO — Falou sobre duas indicações suas, sobre transito e meio 
ambiente, expondo que nada foi concretizado, principalmente sobre a melhoria do trânsito da Avenida Cecília 
Casemiro de Amorim com a Perimetral. No início de 2013 a administração passada retirou o semáforo sem 
nenhuma melhoria. Volta insistir que o setor de trânsito resolva o problema que tende a piorar. A outra 
indicação foi sobre a nascente do Córrego Capim Fino que está abandonada e o local é muito frequentado por 
marginais, sendo necessário adequar o local em termos de embelezamento e segurança para a população, já que 
a região está se urbanizando com bairros novos. Solicitou que o Presidente entregue ao Prefeito o oficio 
assinado por ele solicitando a prorrogação do concurso PEBI I, e que seja enviado projeto de lei criando vagas 
de professor para ser complementada. O Vereador Osias pediu aparte e ressaltou que é muito importante a 
prorrogação deste concurso para evitar gastos e tempo com outros concursos, além de contemplar de imediato a 



rede pública de ensino. Vereador Gumercindo salientou que inclusive supriria a necessidade de contratar e 
existe o professor aprovado. Em seguida, o vereador Gumercindo falou sobre a ASSARI, onde houve a 
dispensa de professores em prol da economia da entidade. Explanou a situação financeira precária da ASSARI, 
haja vista as informações obtidas em oficio enviado por professores daquela entidade e informou que o Senhor 
Prefeito não estava sabendo, mas se prontificou a investigar os fatos. Impôs que os Vereadores tomem uma 
posição e sugeriu a criação de um grupo de análise para verificar e exigir da Diretoria daquela Entidade que 
apresente a esta Casa de Leis a documentação que aponte a real aplicação do dinheiro, o mais urgente possível. 
Solicitou também que se constitua uma comissão de alunos para ter uma conversa com o prefeito e defenda a 
permanência da Professora Áurea Galli na ASSARI em prol da cultura de Ibitinga. O Presidente da Casa, Dr. 
Marcel, comunicou que por uma questão de encaminhamento pretende marcar uma reunião no gabinete do 
prefeito com alguns membros da ASSARI e pedir informações ao Prefeito, depois tomar as providências 
emergenciais e paralelamente solicitou que a direção da ASSARI vá montando uma documentação dos eventos 
e das atividades para que seja avaliada a representatividade da mesma ao município, visando resgatar essa 
cultura. Voltando a palavra Vereador Gumercindo deixou a vontade para que o vereador que se interessar possa 
fazer parte desse grupo de análise e acredita não haver necessidade de mais de 3 componentes. VEREADOR 
VALDECIR — Falou sobre seu Requerimento apresentado sobre a paralisação da Balsa. Solicitou que o Senhor 
Prefeito se prontifique a solucionar com urgência esse problema para atender a população que mora do outro 
lado do rio e necessita desse meio de transporte para suas travessias. Falou sobre a resposta de seu requerimento 
enviado em 04 de novembro de 2013, o qual chegou hoje, referente a compra de EPI, 3 meses depois do 
questionamento, embora a Lei fala que o prazo máximo para responder seja de 30 dias. Na resposta ao 
requerimento ele diz que a compra é feita anualmente, porém, até agora os funcionários públicos estão 
trabalhando de chinelo de dedo, resaltando que já estamos no 2° ano de administração. Solicitou que o Senhor 
Prefeito resolva esse problema dando os equipamentos necessários para que as pessoas realizem seus trabalhos 
de forma segura. Vereador Osias em aparte falou sobre a importância do requerimento do Vereador Valdecir e 
disse que por Lei toda empresa, seja privada ou não, é obrigada a oferecer os equipamentos de segurança e isso 
pode custar e custa dinheiro, porém fica muito mais barato do que se algum servidor sofrer uma lesão e ficar 
comprovado em ação indenizatória que o município não ofereceu o EPI, com certeza ficará muito mais caro. 
Retomando a palavra vereador Valdecir pediu ao prefeito que tome providências ou buscará algum outro órgão 
que obrigue o Senhor Prefeito a cumprir a Lei. Em seguida, falou sobre o relato da Senhora que solicitou 
viatura para ocorrência e não foi atendida em virtude de não haver disponibilidade da polícia no momento do 
solicitado. Esse assunto tem que ser enviado para a corregedoria e que a polícia deveria dar mais atenção à 
população ao invés de ficar aplicando multas em cidadãos que estão trabalhando e muitas e muitas vezes com o 
documento vencido no dia anterior e enquanto isso os traficantes e ladrões estão soltos praticando seus delitos 
com tranquilidade. Mencionou que deveria ser cortado o Pro-Labore que é um incentivo para a Polícia lesar o 
cidadão, e não se tem visto o essencial que é combater o crime. VEREADOR OSIAS - também comentou 
sobre o assunto mencionado pelo Vereador Valdecir, mas esclareceu que em seu requerimento feito a respeito 
do fato da polícia, ele não mencionou que a polícia não trabalha, que apenas considera o ocorrido um fato grave 
e quer que a polícia esclareça o que é realmente prioridade para ela e se no dia do ocorrido houve algum fato 
grave que os impediuram de atender aquela senhora. Vereador Valdecir interrompeu e disse que ele acha muito 
mais importante colocar bandido na cadeia do que ficar aplicando multas em cidadãos de bem. Vereador Osias 
retomou a palavra e disse que em relação à questão das multas a polícia está cumprindo seu papel e que a 
questão da fiscalização do trânsito também faz parte do oficio deles. Em seguida, ele mencionou a palavra ao 
Presidente Dr. Marcel e informou ter feito sua inscrição na Tribuna para falar sobre a questão da ASSARI e 
sobre as colocações feitas pelo vereador Gumercindo, se colocando à disposição para ajudar nos trabalhos que 
irão apurar o que realmente está acontecendo. VEREADOR GUILHERME - cumprimentos a todos e falou 
sobre sua propositura e em seguida indagou a pasta competente a respeito de conhecer ou não o Programa 
Esporte Social. Salientou que visitou vários sites de Programas referentes a esse porte e acredita que seria de 
grande valia esse programa ser implantado em nosso município. Falou ainda sobre outro requerimento de sua 
autoria relacionado também ao esporte e sobre outro Programa do Governo Federal em parceria com os 
municípios, chamado: Pintando a Liberdade, que é um Programa que distribui todo tipo de material esportivo 
necessário a prática escolar. Comentou também sobre a breve instalação das tabelas de basquete e sua grande 
satisfação por fazer parte de mais essa conquista. Relatou que a semana passada esteve em reunião com o 
Senhor prefeito e a turma do Volley, enfatizando a grande importância de Projetos que incentivem as crianças a 
praticar esportes, retirando as mesmas das ruas. Em seguida, falou sobre a balsa e que também se assustou 



quando chegou para embarcar e se deparou com a sua paralisação, o qual foi falar com o Senhor Prefeito sobre 
a situação, onde foi informado pelo Executivo que já estivera em Barra Bonita para tomar conhecimento do 
assunto e já existem duas novas empresas trabalhando nesse processo para atender as novas exigências da 
Marinha. Para finalizar, o Vereador Guilherme falou sobre a visita do Deputado Alex Manente, que acontecerá 
no dia 17 de fevereiro próximo, o qual disponibilizou para Ibitinga uma emenda parlamentar de R$ 200.000,00 
(duzentos mil reais), para a construção do Pronto Socorro Infantil. Reforçou mais uma vez a grande importância 
em apoiar Deputados que ajudam e se preocupam com Ibitinga. O Presidente Dr. Marcel passou a Presidência 
ao Vereador Windson que concedeu a palavra ao Vereador Dr. Marcel. VEREADOR DIR. MARCEL: 
cumprimentou a todos e disse que em relação ao uso da Tribuna no dia de hoje ele fará algumas considerações e 
elogios e em primeiro lugar à Secretaria de Esportes que já iniciou as Obras de reforma da Quadra da Vila 
Maria e já está em andamento para entregá-la concluída a população. Também mencionou as obras de limpeza 
da quadra do Cambará, iniciando a reforma da mesma, retirando uma crosta que se encontrava em cima do 
cimento da quadra. Também falou do início das licitações para aquisição das tabelas de basquete solicitadas por 
esta Casa, para o Ginásio de Esportes e também sobre a realização da limpeza dos vestiários que ficam em 
baixo da arquibancada do campo de futebol para dar início ao campeonato amador, também solicitado por esta 
Casa. Parabenizou ao Secretário de Esportes que com muito pouco recurso vem desempenhando e se 
envolvendo juntamente com os funcionários um trabalho importante para que o esporte de Ibitinga tenha mais 
destaque. Parabenizou também a Secretaria de Planejamento pela grande quantidade de Projetos de Lei de 
urgência que vem desenvolvendo, bem como ao Setor que realiza essas Leis, Orçamentárias, Créditos 
Especiais, em virtude da grande quantidade de Projetos de abertura de créditos especiais por convênio assinado, 
como UBS, reforma de quadra esportiva, recapeamento asfaltico entre outros, e não é fácil porque chega todo 
volume de recursos de uma vez e a Prefeitura não atinge a velocidade em que foram conquistados esses 
convênios para o nosso município, e em virtude de tanto esforço parabenizou a todos os funcionários Públicos 
empenhados nesse trabalho. Falou sobre o problema mencionado em relação à polícia militar e disse que levará 
o assunto ao conhecimento fórum de discussão — CONSEG, para que haja o direito do contraditório, pois a 
Polícia Militar tem demonstrado muito empenho em seu trabalho, embora com um efetivo pequeno, mas ele 
tem percebido que os policiais se desdobram, para manter a segurança da cidade, que por sinal é um pouco 
atípica a tranquilidade de cidades do interior. Deixou elogios a todos os Policiais Civis e Militares, na figura do 
Doutor Carlos e do Dr. Márcio e do Comandante Lúdio que está comandando de forma brilhante, muito afável e 
acessível. A Presidência retornou ao Presidente. Em seguida foi dispensado o intervalo regimental a pedido do 
Vereador Leopoldo, sendo feita a chamada regimental, registrando a presença de todos os Vereadores. Em 
seguida iniciou a ORDEM DO DIA: Constou de requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e 
inclusão na ordem do dia do PLO 18/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi 
nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Windson. Constou do requerimento de vereadores, 
requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO 19/14. O requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Leopoldo. Constou 
requerimento de vereadores - requer urgência especial e inclusão na ordem do dia do projeto de lei ordinária n° 
20/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste 
projeto o Vereador Jean. Constou do requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na 
ordem do dia do PLO n° 21/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como 
relator especial deste projeto o Vereador Gumercindo. Constou do requerimento de vereadores, requerendo 
urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO n° 22/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade 
dos votos. Foi nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Guilherme. Constou do requerimento 
de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO n° 23/14. O requerimento foi 
aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Igor. 
Constou do requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO n° 
24/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste 
projeto o Vereador Windson. Constou do requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão 
na ordem do dia do PLO n° 25/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como 
relator especial deste projeto o Vereador Mira. Constou do requerimento de vereadores, requerendo urgência 
especial e inclusão na ordem do dia do PLO n° 26/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 
Foi nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Jean. Constou do requerimento de vereadores, 
requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO n° 27/14. O requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Igor. A Sessão foi suspensa 



para emissão de pareceres. Retomando a Sessão foi verificada a presença e apresentado os pareceres das 
urgências especiais. Constou da ORDEM DO DIA os seguintes Projetos de Lei: n° 18/14 — que autoriza o 
executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o 
exercício de 2014. O projeto recebeu emenda junto ao parecer favorável do relator especial. Emenda e projeto 
foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes; n° 19/14 — que autoriza o executivo a abrir crédito 
especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Emenda e 
projeto foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes; n° 20/14 — que autoriza o executivo a abrir 
crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. 
Emenda e projeto foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes; n° 21/14 — que autoriza o 
executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o 
exercício de 2014. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes; n° 22/14 — que autoriza o 
executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o 
exercício de 2014. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes; n° 23/2014 — que autoriza 
o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o 
exercício de 2014. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes; n° 24/14 — que autoriza o 
executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o 
exercício de 2014. Emenda e projeto foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes; n° 25/14 — que 
autoriza o executivo a abrir crédito especial, aprovado pela lei municipal n° 3.829, de 18 de dezembro de 2013, 
para o exercício de 2014. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes; n° 26/2014 — que 
altera o plano plurianual criado pela lei n° 3.789, de 27 de novembro de 2013. Emenda e projeto foram 
aprovados por unanimidade dos votos dos presentes; n° 27/14 — que altera a lei de diretrizes orçamentárias 
criada pela lei n° 3.696, de 19 de junho de 2013. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos 
presentes; n° 208/13 — institui no calendário oficial de eventos do município da Estância Turística de Ibitinga, o 
Dia Municipal do Rotaract, a ser comemorado anualmente em 13 de março. O projeto foi aprovado por 
unanimidade dos votos dos presentes; PDL n° 15/13 — concede Título de Cidadão Benemérito ao Dr. Antônio 
Carlos Pinheiro de Freitas. Neste momento a presidência foi passada ao Vice- Presidente. O Vereador Dr. 
Marcel explanou sobre o PDL em votação, de sua autoria, para registrar que o homenageado é o Juiz de Direto, 
comumente conhecido como "Pinheirinho", grande batalhador das causas da justiça e muito querido por todos, 
sendo uma homenagem bastante merecedora. Com  o retorno da Presidência ao Presidente. O PDL 15/13 foi 
aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Os projetos que sofreram emendas: n° 18/14, n° 19/14, n° 
20/14, n° 24/14, n° 26/14 receberam REDAÇÃO FINAL da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 
Redação. Todas as redações finais foram aprovadas por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. A 
EXPLICAÇÃO PESSOAL foi dispensada por não haver inscritos para falar. Em nada mais havendo a tratar o 
Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que 
acontecerá no próximo dia 18 (dezoito) de fevereiro de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte). Esta Ata foi 
lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, 
ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da 
Sessão. Sala das Sessões, 11 (onze) de fevereiro de 2014 (dois mil e quatorze). ////////////////////////////////////////////// 
Presidente: 1° Secretário:  
Vice-Presidente: 	 2° Secretário: 	  
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